



毎日、遊ぶこと

園長 川合健生

秋深し、です。こどもたちは秋の大園庭を全身で味わうように遊んでいます。園庭の隅から隅まで、一人ひとりにお気に入りの居場所があるようです。

とある日のお昼ご飯前の大園庭。みんな入室が終わり、園庭に最後に残ったのは4歳はな組のS君と2歳うさぎ組のR君。つき山の横にできた水たまり近くにしゃがみ込んで、遊びが終わらない様子。そろそろお昼ご飯始まるよ、と保育者が声をかけても、いっこうにお部屋に戻ろうとしません。2人とも自分の遊びの世界の真っ只中です。12時になり、やっとS君がそろそろ入りそうな雰囲気になったので、保育者はさあ、行こう！と声をかけました。一度は帰りかけたS君でしたが、ふと立ち止まって後ろを振り返り、何かを見つけたのか、また水たまりに戻ってしまいました。そして、水たまりの中に手を入れたのです。彼が水たまりから掴んだのは、一粒のどんぐりでした。えー、すごいね、水たまりからどんぐりを見つけてね！するとどういうわけか、さらに一粒、もう一粒、と次々に水たまりからどんぐりが拾い上げられるではないですか！嬉しくなったS君は水たまりからどんぐりを10個ほど見つけ、そのうち何個かをR君にあげて、満足そうにお部屋に戻りました。R君も目の前で起こったことを不思議に思ったのか、わかりませんが、もらったどんぐりをそれまでコツコツ作っていた砂の入ったカップの上にトッピングして、ふと思い立ったように、お部屋に戻りました。

S君はその後も園庭でどんぐりを拾い続けています。とある日は、直径20センチのボールにどんぐりが山積み100個、いや200個はあったかな…。よくこんなたくさん拾ったね！と伝えると、少し微笑んで、また黙々と拾い続けました。また別の日、神社にお散歩にいったら、リュックサックにあふれんばかりの松ぼっくりを収穫しました。きっとS君はお宝探しが大好きだったんですね！そしてそのお宝は隣のお友達の遊びにも、つながっていくのでした。

どんぐりでいっぱいになりえがおかな

12月6日、年に一度の双葉祭です！毎日しっかり遊びこむこどもたちの鼓動を感じていただきたいと思います。展示する子どもの作品や写真には、すべてストーリーがあります。一緒にこどもたちの毎日を語らえる時間となれば幸いです。

12がつのよてい

- ・双葉祭:6(土)
- ・双葉祭ウィーク:8(月)~12(金)
- ・焼き芋会:17(水)
- ・アートのじかん(ひかり):3(水) 10(水) 17(水)
- ・アートのじかん(はな):2(火) 9(火)
- ・アートのじかん(にじ・ほし):16(火)
- ・制作教室(ひかり):18(木)
- ・年長交流会(ひかり):9(火)
- ・クリスマス会:25(木)
- ★12/29から1/3まで、年末年始の休園となります。

来年度は1月5日(月)からスタートです。

良い年末年始をお迎えください！

おめでとうございます!!

非公開

12
がつ
うまれの
おともだち

ひかり組のズーラシア遠足

動物園に行こうよ♪と歌声を弾ませながら、待ちに待ったひかり組の遠足。11月7日、好天のもと、よこはま動物園ズーラシアに行ってきました！4つの小グループに分かれて、それぞれのペースでじっくりと見ることが出来ました。動物の気持ちを代弁してみたり、動物そのものになりきってみたり、じっと様子を観察したり、たくさんの種類の動物たち一匹ずつと向き合っていたようです。バスレク、楽しいお弁当タイム、広場での自由時間も、楽しい時間でしたね！良い思い出となってくれたらうれしいです。



自然観察会＆ドッヂボール！

ひかり組は行事盛りだくさん。遠足の翌週11日には地域交流行事として毎年恒例となっている「おおはし里の杜自然観察会」に出かけました。

首都高速の緑化活動として大橋ジャンクションの天空庭園の一角に作られた里山エリアで、オオタカの飛来した跡を見学したり、どんぐり独楽づくりなどをしました。オオタカが食べたと思われる鳩の骨をなんと3本も発見！こどもたちの新たな興味が広がりました。地域社会を意識するよい機会として今後も継続していきます。



翌週18日には、近隣保育園との交流ドッヂボール大会に出場。日ごろ自由に遊んでいるふたばっこたちもこの日はすこし緊張気味、でもしっかりとルールを守ってドッヂボールを楽しんでいました。頑張ったね！



取ったら、投げる！

秋の歯科検診 全クラスで実施

11月18日乳児(0-2歳)クラス、21日幼稚園クラスの秋季歯科検診が行われました。春先はちょっと緊張して泣いてしまったり、診察するお部屋で落ち着かない姿もありましたが、半年経つてどのクラスもだいぶ静肅に待てるようになりました！成長を感じました！

★ささえるひと★

調理師：森 麻子

今年で勤続27年目となりました。入職したころはまだ旧園舎で、はじめは0歳保育がなかったり、栄養士がおらず、調理師が献立を立てた時代もありました。いまは栄養士がたてた献立を実現するために工夫や提案をしながら調理しています。おなじ材料でも献立によっては切り方を変えるなど工夫することで、こどもたちにとっての見た目や食感が変わって、そのことがこどもたちの食に対する意欲につながってくると考えています。もっとおいしくするにはどうするか、と考えたりすることは楽しく、こどもたちの笑顔が働く原動力になっています。残食少なく、たくさん食べてくれるとても嬉しいになります。これからもこどもたちにおいしい給食を提供できるよう、いろんな試行錯誤をしていきたいです。

リフレッシュは小説や漫画を読むことです。ジャンルを問わずストーリーものが好きで、年間100冊は読んでいると思います。



入職間もない頃の写真(中央右)
園に来てくれた影山ヒロノブさん(左隣)
たち

今月のうた・あそび

ひよこ

【うた】「やきいもぐーちーぱー」「大きな栗の木の下で」わらべうた「にぎりぱっちり」「うまはとしとし」
【あそび】絵本の読み聞かせ、触合い遊び、感触あそび(米粉粘土、片栗粉、絵の具、新聞紙)…
★ほかの友達や保育者を真似したりしながら、触れ合い、同じ遊びを楽しむようになってきました。

いちごみかん

もも

こじかりす

うさぎ

にじ

ほし

はな

ひかり

【うた】「ジングルベル」「こんこんくしゃん」…
【あそび】電車、絵本、粘土、制作、虫探し、泥遊び、感触遊び、絵の具、トレックス、氷おに、恐竜おに、タイヤ転がし、ステージショー、クリスマス制作…
★制作あそびも外遊びも意欲的です。友だちと一緒にイメージを共有しながら、世界を広げています。

【うた】「あわてんぼうのサンタクロース」「きよしこの夜」「赤鼻のトナカイ」
【あそび】氷おに、手つなぎおに、かくれんぼ、だるまさんがころんだ、タイヤ、虫探し、サッカー…
★園庭遊び、ルールのある遊びが盛んです。友だちと共にしながら遊びをさらに広げていきます！

【うた】「きよしこのよる」「おほしがひかる」
【あそび】すごろく、手遊び、跳び箱、マット、竹馬、鉄棒、オセロ、一本下駄、猛獣狩り、色水、かごめかごめ、だるまさんがころんだ、ドッヂボール
★行事参加、就学準備、生活リズムも変化はじめています。心身の健康を第一に楽しんでいきます！